

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 7831-10.24

Stuttgart, 03.11.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 02.07.2009
Betreff Über Stuttgart 21 informieren - vertane Chance nutzen!

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Kommunikation des Bahnprojekts Stuttgart-Ulm, auch Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit und des Marketings, liegen nunmehr beim neu eingerichteten Kommunikationsbüro des Sprechers für das Bahnprojekt Stuttgart-Ulm, Wolfgang Drexler MdL.

Die Landeshauptstadt unterstützt das Büro personell und setzt auf eine vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Die Stadtverwaltung hat durch einen gemeinsam mit den Projektpartnern verantworteten Internetauftritt, durch Broschüren und eine Vielzahl von Veranstaltungen, schließlich mit der städtebaulichen Ausstellung im Rathaus-Foyer „Stuttgart 21 - Unsere grüne Stadt“ zahlreiche Beiträge zur Information der Öffentlichkeit geliefert.

Zur Einrichtung eines hochwertig gestalteten Info-Pavillons am Schlossplatz wurde von der Verwaltung Anfang des Jahres ein Vorschlag unterbreitet, der letztlich an der Standortfrage scheiterte.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler

1. L/OB

2. Ref WFB

3. Ref. StU

4. Ref T

5. L/OB-K zur Einarbeitung der Ergänzungen

6. Herrn Oberbürgermeister zur Unterschrift

7. 10-1.10.3 zwV